

Le Pape bénit une statue de saint Josémaria

A la fin de l'Audience générale tenue Place-St.Pierre, le Saint-Père s'est rendu au pied de la façade sud de la basilique pour bénir la statue de saint Josémaría Escrivá de Balaguer, le fondateur de l'Opus Dei.

14/09/2005

L'œuvre de marbre de 5 m de haut a été placée dans une niche monumentale située près du transept

de St.Joseph, près de la Sacristie. C'est Jean-Paul II qui décida de réserver ces niches aux figures des grands fondateurs.

Oeuvre du sculpteur italien Romano Cosci, la statue de saint Josémaria est voisine de celles de saint Grégoire-l'Illuminateur, Apôtre de l'Arménie, de sainte Catherine des Andes (carmélite) et de saint Marcellin Champagnat, fondateur des Maristes.

Avant l'arrivée de Benoît XVI, Mgr.Javier Echevarría, Prélat de l'Opus Dei, le Cardinal Francesco Marchisano, Archiprêtre de la basilique vaticane, et M.Cosci, se sont exprimés. Les interventions ont été accompagnées par la chorale capitulaire dirigée par Mgr.Pablo Colino.

Des photos de la statue sont disponibles sur le site de saint Josémaria (lien en haut, à droite). Le

site vous propose une vidéo de l'installation de la statue

VIS, 14 septembre 2005

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/le-pape-benit-une-statue-de-saint-josemaria/> (08/02/2026)